

# 平成30年度 6年生を送る会の様子

平成31年3月4日（月）



5年生が持つ花のアーチをくぐって、1年生と手をつないだ6年生が入場しました。

5年生の進行で6年生を送る会が始まりました。



1年生が作ったメダルをかけて、6年生はうれしそうです。



1年生は、全員で6年生にお礼を言って、歌を歌いました。

2年生は、プレゼントを渡して、お礼に歌と鍵盤ハーモニカの合奏をしました。





3年生は歌やリコーダーの演奏をしました。そして、「卒業おめでとう」を言葉と文字で伝えました。



4年生は、一人一人感謝の気持ちを言った後、全員で「猛獣狩りゲーム」をしました。



最後に4年生が作ったプレゼントを渡しました。



5年生は、6年生に楽しいダンスを披露しました。



その後、5年生が考えた給食献立のビンゴゲーム大会をしました。一番にビンゴになったのは、3年1組でした。



その後、全員で歌を歌いました。

歌が終わると、6年生がお礼の出し物をしました。  
6年生の出し物は、ダンスでした。

とても楽しいダンスだったので、会場全体にアンコールコールが起きました。

アンコールは、1年から6年まで全員で踊りました。



全て終わり、いよいよ退場です。5年生が用意した紙吹雪が舞う中を、6年生が嬉しそうに退場しました。温かい雰囲気のととても気持ちのよい6年生を送る会になりました。